

Se pronuncia la FNTA contra el terrorismo e incendios de caña

“El atentado contra nuestra primera industria es atacar a Cuba y a su economía”, manifiesta

Prisciliano Falcón, secretario general de la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros, en declaraciones dadas a la publicidad, califica de “irresponsables” a los que intenten provocar incendios en los campos de cañas y realicen actos de terrorismo o de sabotaje en nuestra primera industria, con objeto de entorpecer las labores de la zafra de 1957.

“La Federación Nacional de Trabajadores Azucareros, dice Prisciliano Falcón —levanta su más enérgica protesta por las actividades terroristas que atentan contra el interés de medio millón de trabajadores azucareros y de sus familiares. Estos actos no han ganado terreno debido al alto grado de responsabilidad del proletariado y a la vigilancia que, en todo momento, ha sabido mantener. El terrorismo y el incendio de cañaverales no debe ser nunca objetivo para desahogo de querellas o pugnas políticas, que están siempre por debajo de los intereses permanentes de la Nación. La Federación Azucarera reitera una vez más que la lucha unida y la vigilancia responsable por evitar estos hechos es también parte de la lucha sin desmayo por la ampliación de las demandas logradas hasta ahora, por la consolidación económica de los trabajadores y por el bienestar de la Nación”.

No aceptan rebaja de salarios

En asamblea general celebrada por la Asociación de Telegrafistas y Radiotelegrafistas de Cuba, se acordó no aceptar la pretendida rebaja de salarios de \$115.00 en los tres buques adquiridos reciente-

mente por la firma Golfo de Cuba, S. A. por considerar que es excesiva esta rebaja dadas las condiciones de trabajo en que laboran los radiotelegrafistas.

El presidente de la Asociación de Radiotelegrafistas de la Marina Mercante, señor Miguel Binelo Ricard, informó que en la mencionada asamblea se acordó también sacrificar \$50.00 en esos nuevos buques y realizar las gestiones que fueron necesarias a fin de que se resuelva esta situación sin conflicto alguno.

El proceso reorganizativo de la C.T.C.

El secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal Barniol, en declaraciones a los periodistas, aclara que el proceso reorganizativo que acometerá en breve la Central Sindical en diversas federaciones de industrias tiene por objeto cumplimentar acuerdos del IX Congreso Nacional Obrero y que los líderes Serrano Tamayo, Domenech, Alpendre y otros fueron elegidos por unanimidad o por considerables mayorías en sus respectivos Congresos, celebrados a principios del año 1956, que acaba de terminar y tienen derecho a ocupar sus cargos durante tres años.

Expuso finalmente Eusebio Mujal que “cuando la Central Sindical tenga necesidad de disciplinar o enjuiciar a uno de sus dirigentes, lo hará siempre —como lo ha hecho hasta ahora— al través de sus organismos oficiales y en declaraciones firmadas por el propio Eusebio Mujal Barniol”.